

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Verkehrsausschuss	04.12.2012
Finanzausschuss	17.12.2012

Betrauerung der Kölner Verkehrs-Betriebe AG: Fortschreibung der Parameter

Der Rat der Stadt Köln hat in seinen Sitzungen am 15.12.2005 und am 24.06.2008 die Kölner Verkehrs-Betriebe AG (KVB) mit der Erfüllung gemeinwirtschaftlicher Verpflichtungen im Rahmen der Durchführung des ÖPNV auf dem Gebiet der Stadt Köln und auf dem Gebiet anderer Aufgabenträger gemäß den Vereinbarungen über interlokale Verkehre und deren Finanzierung betraut. In seiner Sitzung am 18.12.2008 hat der Rat der Stadt Köln zudem beschlossen, die sich aus der Unterhaltung der Nord-Süd Stadtbahn ergebenden wirtschaftlichen Konsequenzen in diese Betrauungsregelung aufzunehmen. Die Anpassung der Finanzierungsbausteine und der entsprechenden Parameter soll im Monat der Inbetriebnahme erfolgen. Wie es in der Ratsvorlage weiter heißt, sind die ermittelten Werte und neuen Parameter dem Verkehrs- und Finanzausschuss zur Kenntnis zu geben.

Die Teilinbetriebnahme des nördlichen Abschnitts der Nord-Süd Stadtbahn ist in 2 Stufen vorgesehen: zum Fahrplanwechsel im Dezember 2012 soll der Streckenabschnitt zwischen den Haltestellen Dom/Hauptbahnhof und Rathaus in Betrieb genommen werden; zum Fahrplanwechsel im Dezember 2013 die weitere Strecke bis zur Haltestelle Heumarkt. Insofern erhöht sich der Betrauungsparameter 1 „Infrastrukturvorhaltung“ – kalkuliert auf der Preisbasis 2009 – im Geschäftsjahr 2013 um 12.845,56 €/Strecken-km auf 347.092,42 €/Strecken-km; ab dem Geschäftsjahr 2014 beläuft sich der Parameter insgesamt auf 363.698,38 €/Strecken-km (+16.605,96 €/Strecken-km).

Diese Berechnungen wurden durch Wirtschaftsprüfer entsprechend bestätigt.

Die übrigen von der Maßnahme betroffenen Parameter werden im Rahmen der normalen Fortschreibung der Bezugsgröße angepasst. Eine Erhöhung dieser Parameter findet insoweit nicht statt.

Der Ausschuss wird um Kenntnisnahme gebeten.

gez. Klug